

Miguel Caminero, del Universidad de León, y Patricia Álvarez, del Universidad de Oviedo, se impusieron en la 45° edición del Cross Popular «Villa de Gijón» que organiza el club Atlético Gijonés Fumeru y que contó con la participa-ción de un millar de corredores en la prueba de adultos y 500 en las de menores. La prueba tuvo su salida y meta en el Complejo Deportivo de Las Mestas y un recorrido urbaon de 12 kilómetros, lo que la convierte en la más larga de las carreras populares gijonesas. Además, ayer los partici-pantes tuvieron que luchar contra el viento durante buena parte del recorrido, lo que influyó a la hora de los tiempos

Caminero, que completó el cross en 37:25, se mantuvo durante aproximadamente la mitad del recorrido junto a un pequeño grupo de corredores del que iba tirando Juan Cue-to, pero poco a poco se fue distanciando del resto para entrar destacado en la línea de meta. «Es un circuito muy ameno, tiene un recorrido que atraviesa buena parte de la ciudad y se pasan rápido los kilómetros. Es cierto que tiene un tramo con subidas y atraviesas la autovía, que es un lugar donde ya pensé en ir colocándome y la verdad es que estoy muy contento con el resultado», manifestó el ganador tras

Miguel Caminero y Patricia Álvarez ganan contra el viento

J. J., Gijón

su victoria. Caminero reconoce que «se agradece correr al nivel del mar, vivo en León, que está a 800 metros, y se nota». El leonés se toma esta carrera «como parte del proce-so de preparación para la media maratón de Sevilla, que es donde tengo puesto el foco de la temporada invernal. Ganar te anima a seguir entrenando». La segunda posición fue para Marco García (La Cerezal), a 30 segundos del ganador, con Juan Cueto (Oviedo Atletismo) completando el podio a 49 segundos.

En la carrera femenina la victoria de Patricia Álvarez En la carrera remenna la victoria de Patricia Alvarez (44:14) también fue muy clara porque ya se fue en solitario mediada la carrera y entró con bastante ventaja sobre la segunda clasificada, María García (Atletismo Lugones), en 46:50, y con Irene Rivero (Ciudad de Lugones) en la tercera posición del podio en 47:16. Patricia, que el pasado año había acabado en segunda posición, se mostró «muy contente la cesa baseaba e a for un muy entiefacha de inscribir mi ta, era lo que buscaba, así que muy satisfecha de inscribir mi nombre en una carrera clásica como es esta». La ganadora reconoció que «los últimos dos kilómetros que es cuando ya vas más cansada; además, fue cuando más teníamos en viento en contra, pero era para todos igual. Es una carrera muy bonita de correr».

Balonmano | Primera Nacional

Fuerte derrota del Grupo en la pista del filial del Ademar

U. León Ademar Grupo

Universidad de León Ademar: Julio Belver. Pulgar (4), Campo (6), Navarro, Díez (3), Raúl Álvarez (1), Torres (1), Blanco (2), Álvaro Fernández (6), Garmón (6), Alonso (2), Raúl García (6), Pedro López, Daniel Fernández (1)

Grupo Covadonga: Joaquín Colomo, Álvaro Paino (2), Marcos Méndez (3), Diego Fernán-dez Valdés (5), Pablo González (4), Jorge

Lema (1), Kevin Saltos (2), Adrián Frade (4) Jorge López (1), José Lastra (1), Alejandro Montoto (2), Miguel Pujades (2), Jorge García Vallado (1) y Mario Colomo.

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 8-5, 12-5, 14-7, 17-10, 20-12 (descanso), 24-17, 28-20, 30-22, 33-35, 37-26 y 38-28.

Árbitros: Isabel Campo y Marta Rodríguez. Excluyeron por dos minutos a los leoneses Raúl Álvarez y Campo y a los grupistas Mén-dez y Lema.

Gijón

El Grupo Covadonga sufrió una contundente derrota en la cancha del Universidad de León en un encuentro en el que los primeros mi-nutos fueron igualados pero luego un parcial de 10-2 para los leoneses decantó la suerte del mismo. Los grupistas no estuvieron a su nivel ni en ataque ni en defensa, de lo que se aprovecharon los universitarios para controlar el partido a su antojo con ventajas que en la segunda parte rondaron los diez goles.

Rugby | División de Honor B

El Belenos arrolla al Uribealdea y el Gijón cae con claridad ante el Gemika

El Pasek Belenos hizo buenos los pronósticos y sumó cinco nue-vos puntos en la primera fase de la División de Honor B del rugby español. El Uribealdea, colista del grupo, no fue enemigo para el conjunto avilesino, que se impu-so por un rotundo 89-7 y calienta motores para partidos de más enjundia, en los que se calibrarán sus posibilidades de ascenso. El conjunto blanquiazul saltó al cés-ped del Muro de Zaro con la intención de solucionar el choque enseguida y no andarse por las ramas. Y lo logró. A la media hora ya había conseguido cuatro en-sayos, todos ellos transformados,

y al descanso se llegó con 54-7.

Por su parte, Gijón y Oviedo sufrieron fuertes correctivos. Los gijoneses, que recibirán ahora precisamente al Belenos, cayeron en el campo del Gernika (62-13) y el Oviedo lo hizo en casa ante el Getxo (22-74).